

Für das Rockfest mit den Guano Apes und Die Happy wurde ein neuer Ort gefunden

Aus Lüneburg wird Luhmühlen



oc Luhmühlen. Das dritte Lüneburger Rockfest findet nun, wie gemeldet, im Eventpark Luhmühlen statt. Gestern bestätigten Harald Woczikowski und Mathias Beermann den Umzug ihres zunächst am Bilmer Berg geplanten Festivals. Das Programm bleibt nach Aussagen der Veranstalter unverändert: Guano Apes, Die Happy, Megaherz und fünf weitere Bands sollen am 15. September ab 13.30 Uhr rocken.

Das Gelände ist für Open-Air-Veranstaltungen tatsächlich ideal. Es ist weitläufig und bietet eine hervorragende Infrastruktur, von den technischen Bedingungen bis zu den mehr als 2000 Parkplätzen. Für Veranstaltungen neben den hochkarätigen Military-Meisterschaften sollen eigentlich Campus Management Lüneburg und als Vertreter des Kreises Harburg die Eventagentur 412 das bis zu 12 000 Besucher fassende Gelände bespielen. Mehr Menschen bringt in der Region nur Uelzen unter (30 000 bei den Ärzten, 15 000 bei

Grönemeyer).

Jetzt übernehmen Woczikowski/Beermann in Absprache mit Campus Co. den Start auf dem Gelände in Luhmühlen. Neben dem Headliner Guano Apes spielen also Die Happy mit Frontfrau Marta Jandova, Megaherz, Bad Excuse, Hobo Thirteen, Der Fall Böse, Sacarium mit Tobias Regner und die Schrottrommler. Die Veranstalter kündigen auch einen kostenlosen Shuttleservice zwischen Lüneburg und Luhmühlen an.

Als drittes Lüneburger Rockfest firmiert das Festival, weil es zwei Vorläufer gab - beide in Scharnebeck.